

Déclaration des pays co-président le Groupe de Minsk

Les pays co-président le groupe de Minsk soulignent l'importance de l'accord obtenu lors du Sommet présidentiel de Paris en octobre 2014 d'échanger de l'information sur les personnes disparues en relation avec le conflit du Haut-Karabakh sous l'égide du CICR.

Nous encourageons les parties à prendre des mesures concrètes pour avancer vers la mise en œuvre de cet engagement humanitaire et réitérons notre plein soutien à l'action menée par le CICR.

Des avancées dans la résolution de ce problème humanitaire de longue date, de même que la mise en œuvre d'autres mesures de confiance agréées par les parties, contribueraient favorablement au règlement pacifique du conflit du Haut-Karabakh.

*Statement by the Minsk Group Co-Chair countries – unofficial translation*

*The Minsk Group co-chair countries stress the importance of the agreement reached during the Presidential Summit in Paris in October 2014 to exchange information on missing persons as a result of the Nagorno-Karabakh conflict, under the auspices of the ICRC.*

*We encourage the parties to take concrete steps to achieve progress in the implementation of this humanitarian commitment and reiterate their full support to the action undertaken by the ICRC.*

*Progress in the resolution of this longstanding humanitarian problem as well as implementation of Confidence Building Measures that the parties to the conflict deem proper would contribute positively to the peaceful settlement of the Nagorno-Karabakh conflict.*